

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

13^e année − N° 141 − MARS 2023

Offices et intentions des messes du 5 mars au 2 avril

Dimanche 05/03 : 2^e dimanche de Carême A

09h30 : En remerciement à Saint Antoine

et Messe pour Mr Georges THECK (5e anniversaire ce 01/03)

et pour Mme Maria DELLA MEA, Mr Mario FLORANI son époux et les membres de la famille

Dimanche 12/03 : 3^e dimanche de Carême A

09h30: Messe pour Mr Georges DONSIN

et Messe pour Mme Ninie DONNEAU et son époux Mr Maurice MARX

Dimanche 19/03 : 4^e dimanche de Carême A

09h30: Messe pour GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,

les époux KUPPERS-GERARDY et Mr Jean JOSPIN

et Messe pour Mr Joseph PIRARD

Dimanche 26/03 : 5^e dimanche de Carême A

09h30 : Messe pour Mr Jean-Marie LACROIX et son épouse Maryse DANIELS

et Messe pour Mme Marie-Jeanne JACOB-GILLISSEN (12e anniversaire ce 28/03)

et ses filles Josiane et Myriam

Dimanche 02/04 : Dimanche des Rameaux et de la Passion de notre Seigneur A

09h30 : Messe pour Mr Georges DONSIN (Anniversaire naissance 01/04)

et Messe pour le père Georges LONGREE (Jésuite à SFX rue de Rome)

Divers

A rejoint la Maison du Père

- Mr Cyrille LIBERT, veuf de Mme Marie-Louise HAUSMAN, décédé à l'âge de 90 ans, dont les Funérailles ont eu lieu le jeudi 2 mars en notre église.

Collectes prévues pour les mois de mars et début avril

Dimanche 05/03 : Pour les Besoins de notre église.

Dimanche 26/03 : Carême de Partage

Vu les nombreuses sollicitudes du moment, nous avons regroupé les deux collectes habituelles en une seule.

Le temps de Carême est un moment favorable pour élargir notre regard sur le monde et éveiller notre sens de la solidarité. Les projets proposés par Entraide et Fraternité pour notre Carême de Partage s'attaquent aux causes de l'injustice et du sous-développement. Cette année, nous nous tournons vers le Brésil et notamment vers la région de l'Amazonie. Nous voulons soutenir l'agriculture de ce pays, qui a un grand besoin d'aide extérieure pour se développer. En outre, Entraide et Fraternité poursuit sa campagne en faveur de la justice sociale, sous le titre « La terre, c'est la vie! Résister pour exister! ».

Merci d'accorder votre soutien à ces initiatives en faveur du Brésil et de l'Amazonie et de répondre généreusement à cet appel aux dons ! Grâce à la reconnaissance d'entraide et Fraternité comme ONG par l'Etat belge, pour 1 € que vous donnerez, les projets soutenus recevront 4 € supplémentaires.

Vous pouvez verser sur le compte BE93 3631 4768 5267 de asbl Evêché de Liège avec la communication « Collecte prescrite Carême de Partage » ou sur le compte BE68 0000 0000 3434 de Entraide et Fraternité avec la communication « 7080 Carême de Partage » pour recevoir une attestation pour un versement à partir de 40 ϵ .

Des flyers sont à votre disposition dans le fond de l'église. Infos complémentaires : www.entraide.be

Dimanche 02/04 : Pour les besoins de notre église.

Résultats des collectes du mois de janvier

Dimanche 0502 : Pour les Besoins de notre église : 19,50 €

Dimanche 12/02 : Collecte prescrite pour le Soutien des Services diocésains : 10,00 €

Confessions individuelles

A St Antoine, tous les vendredis de 17h00 à 18h00.

Collecte pour l'entraide

Votre pouvez toujours glisser votre participation dans la petite maison à votre disposition

Vous pouvez aussi verser votre participation (minimum $5 \in$) au compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Entraide paroissiale ».

Les intentions de messe à Ensival

S'adresser à Lionel LIBERT (0474/382182 après 17 heures)

L'offrande est fixée par l'Evêché à 7 € pour la Messe.

Vous pouvez aussi la demander par mail : paroissenda.ensival@gmail.com et verser sur le compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec le communication « Messe pour...le... ».

Partage de la Bible

Groupe de lecture et partage biblique (tous les 2^e mercredis du mois) le mercredi 8 mars (19h00 à 20h30).

Le texte sera celui de la Samaritaine (Jn 4, 5-42).

Attention : changement de lieu! Rue des Raines 6 à Verviers.

Infos et inscriptions : marcregineclaeys@skynet.be

Prier avec le Saint-Père – Mars 2023

Prions pour tous ceux qui souffrent à cause du mal commis par des membres de la communauté ecclésiale : afin qu'ils puissent trouver dans l'Eglise elle-même une réponse concrète à leur douleur et à leur souffrance.

Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : https://www.paroisses-verviers-limbourg.be avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

Carême 2023 – Brésil : la terre, c'est la vie ! Ils et elles résistent pour exister !

Depuis ces trois dernières années, crises sanitaire, géopolitique, climatique, économique, énergétique s'additionnent. Ces crises rythment tristement et violemment notre quotidien, à tous et à toutes. Dans ce contexte, ce Carême nous offre une nouvelle possibilité de nous soutenir mutuellement et de cheminer ensemble vers Pâques.

Cette année, c'est vers les Brésilien ne s que notre regard se tourne. Au Brésil, comme dans d'autres régions du monde, l'eau est détournée, pompée par l'agro-industrie et les extractions minières, les écosystèmes sont détruits, pollués et la déforestation fait rage. La terre est menacée. Or, elle est la vie ! Privées de leurs ressources naturelles et faisant face à une violence systémique sans précédent, les communautés paysannes, quilombolas (descendants des esclaves) et les populations autochtones se meurent peu à peu. Tandis que les grandes entreprises du secteur engrangent des profits faramineux.

La résistance s'organise mais elle est sévèrement réprimée. Entre 2012 et 2021, près de 342 personnes ont payé de leur vie ce combat. Des assassinats qui restent impunis. De plus, et alors que la faim augmente au Brésil, l'exploitation des terres et des forêts en constante progression détruit les écosystèmes à protéger que sont le Cerrado, l'Amazonie et le Pantanal. Il ne fait aucun doute que si l'accord commercial meurtrier entre l'Union européenne et le MERCOSUR est ratifié, on assistera à encore plus de déforestation et d'accaparements de terres, et d'atteinte aux droits des paysans et paysannes.

Aux côtés des défenseurs et défenseuses de la planète

À l'occasion de ce Carême, Entraide et Fraternité se mobilise aux côtés de ses partenaires brésiliens qui s'organisent et défendent les victimes de l'agro-industrie, de conflits fonciers et de violences, pour leur permettre d'accéder à la terre, de vivre dans des conditions dignes, de s'organiser et de se défendre. Avec vous, nous voulons soutenir ces défenseurs et défenseuses de la terre qui subissent, tout comme la terre qu'ils et elles défendent, les conséquences désastreuses des projets d'extraction minière et hydroélectrique, ainsi qu'une importante répression. Voir l'action en ligne d'Entraide et Fraternité sur www.entraide.be.

Que la collecte passe par le panier de l'offrande au fond de l'église ou la voie digitale, le 26 mars est dédié, au sein de l'Église de Belgique, au soutien des projets des partenaires brésiliens mais aussi de dizaines d'autres projets dans pas moins de 12 pays, tous plus porteurs de vie les uns que les autres.

Bon et fécond Carême à toutes et à tous. Merci pour votre solidarité qui permettra à des milliers de paysans et paysannes impactés par la faim et l'injustice au Brésil de poursuivre leur combat et de prendre part ainsi à la fête de la Résurrection du Christ.